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Cada Día Sagrado anual el ministerio debe enseñar a la Iglesia sobre los Días Sagrados de Dios. 
Debemos pensar sobre ellos año tras año, ya que ellos son el marco del plan de Dios. Dios 
quiere que nos enfoquemos conHnuamente en esas cosas, que nos emocionemos, que seamos 
inspirados y moHvados por lo que Él está haciendo, que estemos maravillados con lo que Él 
está haciendo. Podemos experimentar y ver estas cosas a lo largo del Hempo, podemos crecer 
en la comprensión de esas cosas. Los Días Sagrados representan el plan de salvación de Dios 
para nosotros, para toda la humanidad. 

Dios nos dice, nos ordena, que recordemos, que guardemos, que velemos por estas verdades. 

Bueno, antes de comenzar, el Ptulo del presente sermón es El Pesaj y los Días de los Panes sin 
Levadura. (A algunas personas les gusta tener un Ptulo para el sermón.) 

Hay algo que he mencionado recientemente al final de una serie e sermones que me llevó a 
repeHr algo que he dicho en sermón de los Días de los Panes sin Levadura que he dado el año 
pasado. La serie de sermones a la que me refiero se Htula La Ciudad de la Verdad. Al final de 
esa serie de sermones he hablado sobre una de las Verdades. Y justo antes de leer esa Verdad 
he dicho lo siguiente:  

La siguiente Verdad, la úlHma de la que hablaremos en esta serie de sermones, me 
resulta muy sobria porque es el tesHmonio de que muchos no comprenden esta verdad 
y tampoco por qué esto es verdad.  

Se trata de la 37ª Verdad. La voy a leer: 

37ª (16ª) Verdad - El remanente de la Iglesia de Dios de la Era de Laodicea tuvo la 
prueba más grande, jamás dada, de que Josué, el Cristo cumplió perfectamente todo 
el simbolismo contenido en el Pesaj en el 14º día del mes de Abib. 

¡Increíble! 

En la década de 1970 algunos ministros de la Iglesia empezaron a enseñar que algunas 
partes del simbolismo del Pesaj Cristo las cumplió el 15º día del mes de Abib y no en el 
14º día (que era cuando los israelitas observaban el Pesaj). Y aunque el Sr. Armstrong 
enseñó muy claramente a la Iglesia que esta enseñanza es falsa... 

¿No es esto asombroso? Él escribió sobre esto en su libro sobre los Días Sagrados. Esto queda 
muy claro. Creo que el Htulo del capítulo es: ¿En el 14º o en el 15º día? Y yo pienso: ¿Por qué 
en la Iglesia de Dios Universal, los que eran parte de la Iglesia durante ese período de Hempo 
no pudieron entender que Herbert Armstrong, el apóstol de Dios, estaba restaurando la verdad 
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en la Iglesia? Nosotros creemos esto. Entendemos lo que Dios ha estado haciendo a través de 
él desde la Era de Sardis. ¡Esto es algo muy claro sobre el Pesaj! 

Pienso en todos esos ministros que estudiaron en el Ambassador College y después fueron 
enviados a trabajar en las congregaciones de la Iglesia. Ellos habían tenido clases de un 
evangelista que trabajaba en la sede de la Iglesia y que estaba enseñando estas cosas. Ellos lo 
guardaron para sí mismos, en su corazón, porque creían que lo que ese evangelista estaba 
enseñando era correcto. Ellos no empezaron a enseñar sobre esto abiertamente en las 
congregaciones, en sus sermones y cosas por el esHlo, pero se aferraron a esas cosas porque 
las creían. Ellos no creían al apóstol de Dios. Ellos no creían en lo que estaba escrito sobre esto 
y que es tan sencillo de demostrar. 

¡Tres versículos de la Biblia! Tres versículos es todo lo que se necesita para demostrar la verdad 
sobre esto. Y ahora Dios nos ha revelado mucho más sobre esto, debido a los pensamientos e 
ideas que las personas Hene cuando tratan de meter esa menHra de que podemos celebrar el 
Pesaj en el 14º y en el 15ª día por la garganta de otras personas. Y yo pienso: ¿por qué las 
personas no podían aceptar la verdad sobre esto? Esto muestra algo que sucede en la Iglesia 
de Dios una y otra vez. 

¿Y nosotros? ¿Qué pensamos? ¿Qué creemos? Dios no solo quiere darnos la Verdad, pero 
también quiere perfeccionar la Verdad en nosotros y que edifiquemos sobre la Verdad que Él 
nos da. Por eso volvemos a ellas, las repasamos una y otra vez. Y este es un proceso muy 
emocionante e inspirador. Porque Dios sigue edificando sobre las cosas que Él nos da y nos 
revela cada vez más. Cada vez que Dios nos revela algo, Su plan y Su propósito quedan mucho 
más claros para nosotros. Y todo es mucho más inspirador y edificante. 

Pero esos ministros se llenaron de orgullo pensando que eran muy importantes. Ellos ya no se 
sentaban a los pies del apóstol de Dios para aprender cuando él daba estudios bíblicos o 
predicaba en ese enorme auditorio, ese hermoso auditorio que había sido dedicado a Dios, al 
servicio de Dios. Ellos preferían quedarse en sus casas. Quizá en pijama. No lo sé, pero no me 
sorprendería. Y tampoco sé si ellos se dignaban a escuchar a Herbert Armstrong desde sus 
casas. No creo que todos ellos escuchaban cuando él estaba dando un estudio bíblico o un 
sermón. 

Pero ellos no asisPan a los estudios bíblicos. Y recuerdo haber escuchado un sermón grabado 
de antemano en el que Herbert Armstrong preguntó: “¿Dónde están los ministros?” Y solo 
había uno sentado muy atrás. Y entonces él dijo al respeto. Quizá alguno de ustedes recuerde 
esto. ¿Qué pasa? ¿Qué ocurre? ¿Por qué ellos ya no estaban interesados en escucharle? 
Porque esto fue lo que pasó. Ellos pensaban: “Él se está haciendo mayor. Él es solo un viejo.” 

Y ya hacia el final de su vida algunos solían decir: “Él está hablando sobre esos dos árboles 
nuevamente. No vamos a escucharle porque ya sabemos de lo que va a hablar: los dos 
árboles”. Recuero haberles oído hablar sobre Herbert Armstrong de esa manera. ¡Increíble! 
¡Que triste! ¡Mentes enfermas!  
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Y aunque el Sr. Armstrong enseñó muy claramente a la Iglesia que esta enseñanza es 
falsa, algunos siguen enseñando esto hasta hoy. Además de cumplir con el simbolismo 
del cordero del Pesaj, Josué el Cristo también cumplió con el simbolismo de los 
sacrificios que eran realizados por el sacerdocio levíHco en la tarde del Pesaj, antes que 
el 15º día comenzara.  

Y no entendíamos esto en los Hempos de la Iglesia de Dios Universal. No entendíamos que 
Cristo cumplió todas esas cosas, tanto lo que sucedía durante el día como lo que sucedía 
durante la noche. Nos preguntábamos: “¿Por qué Cristo tuvo que morir al final de esa tarde?” 
Y también estaba el tema de los sacrificios que ellos preparaban en el día del Pesaj. Las 
personas se confunden con estas cosas. Pero las ofrendas del Pesaj a las que se refiere es algo 
muy sencillo. Y, sin embargo, era como una puerta que se cierra de golpe y las personas 
simplemente no podían ver cosas que son tan claras. Porque es Dios quien Hene que 
mostrarnos esas cosas. Y Él nos las muestra, pero a Su Hempo. Y entonces todo queda claro. 

Por eso me encanta el Ptulo de esa revista: La Pura Verdad. Porque cuando Dios está 
trabajando con nuestra mente y nos permite entender lo que es espiritual todo es tan sencillo, 
tan claro, tan evidente. 

Los sacrificios del Pesaj. Los judíos también se confunden con esto. Ellos confunden el cordero 
del Pesaj, que era sacrificado en la noche del 14º día, con los animales que eran sacrificados el 
día de la Pesaj en preparación para el Día Sagrado anual. [El primer día de los Días de los Panes 
sin Levadura). Ellos empezaban a celebrar ese día sagrado tan pronto como el sol se ponía. Y 
ellos ofrecían sacrificios, de los que ellos podían comer. Ellos preparaban un verdadero 
banquete y celebraban hasta bien entrada la noche.  

Pero antes de esto, en el día del Pesaj, ellos empezaban a preparar los animales para los 
sacrificios. Y la Biblia deja muy claro que ellos también sacrificaban a vacas, bueyes y novillos. Y 
uno pienso: “Espera un momento. Si ellos también sacrificaban a otros animales esto no puede 
referirse al sacrificio del Pesaj, ¿verdad?” ¡Por supuesto que no! Porque Dios dice que el 
sacrificio del Pesaj debe ser un cordero o un cabrito muy joven. ¡Pero no una vaca, un toro o un 
novillo! Al leer esas palabras las personas deberían entender qué son los sacrificios de Pesaj. Se 
trata de los sacrificios que ellos empezarían a ofrecer cuando se pusiera el sol, pero ellos 
empezaban a prepararlo todo, a matar esos animales, en la tarde del día del Pesaj. ¡Porque 
ellos tenían un montón de trabajo preparando a todos esos animales para ser sacrificados! 
¡Increíble! 

Y me da mucha rabia cuando pienso en lo que las personas han hecho con la verdad sobre 
esto, cuando lo que Dios ha dado es tan claro. ¡Esto es tan frustrante! 

Voy a leerlo nuevamente: 

Además de cumplir con el simbolismo del cordero del Pesaj, Josué el Cristo también 
cumplió con el simbolismo de los sacrificios que eran realizados por el sacerdocio 
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levíHco en la tarde del Pesaj, antes que el 15º día comenzara. Muchos no enHenden lo 
que pasó en esta parte diurna del 14º día, algo que conHene un gran significado para lo 
que Josué cumplió. Todo lo que Josué, el Cristo, cumplió tuvo lugar entre las dos tardes 
… 

Hay dos lugares en la Biblia donde la expresión entre las dos tardes es usada. Porque Cristo 
tenía que cumplir lo que sucedía durante la noche y también lo que sucedía durante el día del 
Pesaj. ¡Y él lo cumplió todo! Dios es muy específico en todo lo que hace. ¡Y esto me encanta! 
Dios es muy específico sobre esas cosas y no deja lugar a dudas. Todo esto está escrito y es 
muy claro. 

Bane ha erebyim, entre las dos tardes. Antes en la Iglesia solíamos pensar que la expresión 
entre las dos tardes se refería al momento en que el sol desaparece en el horizonte pero aún 
no está completamente oscuro. Porque Dios no nos había revelado esas cosas todavía. 
Pensábamos la expresión entre dos noches se refiere a ese espacio de Hempo entre el 
momento en que el sol desaparece en el horizonte hasta que oscurece del todo. Y no sé cómo 
se mide esto. “A ver: ¡Sí, ya está totalmente oscuro!” ¿Como se puede saber esto? Es muy claro 
cuando el sol se pone. Y también cuando es sol vuele a ponerse el siguiente día. Esto es entre 
las dos noches. 

Todo lo que Josué el Cristo cumplió tuvo lugar entre las dos tardes, en la parte 
nocturna y en la parte diurna del 14º día. Nada de lo que él cumplió tuvo lugar en 
ninguna parte del 15º día. 

¡Qué bonito! Y ese fue el enfoque que Dios dio a Su Iglesia después de la Apostasía. Esto fue lo 
más importante que Dios jamás nos ha revelado: la prueba de que nada de lo que Cristo 
cumplió tuvo lugar en el 15º día. Y hay más pruebas en la Biblia de que Cristo lo cumplió todo 
en el 14º día. Y era necesario que Dios nos revelara esto porque en muchos de los grupos que 
estaban dispersos… Como el grupo del que hemos formado parte durante un Hempo, que se 
llama United, pero está muy lejos de estar unido. Pero muchos miembro del ministerio de ese 
grupo creían que podemos observar el Pesaj en el 14º y en el 15ª día. Y ellos estaban 
empezando a enseñar esas cosas. Porque entonces ellos tenían más libertad para enseñar lo 
que les diese la gana ya que no tenían que rendir cuentas a la sede de la Iglesia. 

Y les diré algo: Hemos tenido muchas batallas pero eso nos hace más fuertes. Eso nos capacita 
para ser usados por Dios de una manera más poderosa. Estamos siendo entrenados para 
tareas muy específicas. No todos en la Iglesia en los úlHmos 2.000 años han tenido que pasar 
por estas cosas, en el grado y nivel que estamos pasando ahora. Y estoy muy agradecido a Dios 
por eso, por lo que Él está moldeando y formando en nuestra mente. Lo que Dios hace en 
nosotros, lo que Dios nos da es muy bonito. 

Y fue la 37ª Verdad, de la que he hablado en el final de la serie de sermones La Ciudad de la 
Verdad, lo que me llevó a repeHr algo que he dicho en el sermón de los Días de los Panes sin 
Levadura del año pasado. He dicho lo siguiente:  
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No podemos entender realmente el plan de Dios si no comprendemos algo muy 
importante desde el principio. Y durante las dos úlHmas eras de la Iglesia de Dios 
muchos han intentado tergiversar, alterar y poner en duda esta verdad.  

¿Por qué? A Satanás le encantaría destruir todo lo que Dios nos da. ¿Y qué mejor manera de 
hacer esto que arremeter contra ese día concreto, que es el comienzo del plan de Dios? Porque 
no podemos avanzar hacia el cumplimiento y el significado de los otros Días Sagrados de Dios 
si no estamos totalmente convencidos del significado de ese día, del Pesaj. ¡Sublime! 
¡Impresionante! 

Esto es el comienzo mismo del plan de Dios. Echemos un vistazo a lo que está escrito sobre 
esto en LevíHco 23. Siemrpe volvemos a LevíHco 23 y esto siempre es inspirador y edificante. Y 
el día que esto empiece a sonar como lo de los dos árboles para nosotros, estamos perdidos. El 
día que usted empiece a pensar que esto suena como lo de los dos árboles. “Escuchamos esto 
cada…” De hecho, lo escuchamos más veces. ¡Lo escuchamos más que un par de veces al año 
porque lo repeHmos prácHcamente todos los Días Sagrados! 

Y esto puede empezar a sonar como lo los dos árboles. “Ya lo sabemos. ¿Por qué necesitamos 
escuchar esto nuevamente?” Porque Dios así lo dice. Y para aquellos que están llenos del 
espíritu de Dios, ¿saben qué? ¡Es inspirador, es emocionante que entendamos estas cosas algo 
así! 

Las personas en el mundo no pueden entender esas cosas. ¿Por qué esas cosas ya no nos 
emocionan espiritualmente? Si esas cosas no nos entusiasman espiritualmente, algo anda mal 
con nosotros y tenemos que clamar a Dios: “¡Fortaléceme! ¡Ayúdame a estar siempre 
entusiasmado espiritualmente por Tu palabra!” No tenemos excusas para no senHrnos 
emocionados e inspirados por la palabra de Dios. La palabra de Dios es vida para nosotros. 
Vida que viene de Dios Padre y de Josué el Cristo, que habitan en nosotros. El poder del 
espíritu santo. Y si empezamos a apagar la llama del espíritu de Dios en nuestra vida, entonces 
ya no nos senHmos emocionados ni moHvados cuando escuchamos ciertas cosas. 

Pienso en las batallas por las que pasamos. ¡Esta lucha es muy dipcil! Y nunca podemos 
rendirnos, pero muchos lo hacen. Y esto es muy doloroso. 

LevíOco 23:4 - Estas son las fiestas… Las fechas señaladas. Sabemos que la traducción correcta 
de esta palabra no es “fiestas”, pero fechas señaladas que Dios ha separado. …del SEÑOR, 
santas convocaciones... Y esto es santo, es sagrado, debido a la presencia de Dios. 
Especialmente para el pueblo de Dios, para los que son engendrados de Su espíritu santo en la 
Iglesia, porque en esos Días Sagrados Dios derrama Su espíritu más poderosamente sobre 
ellos. 

Sagrado. La presencia de Dios es lo que hace con que esas convocaciones sean sagradas para el 
pueblo de Dios. Algunos están solos escuchando este sermón o están viendo el o video en 
YouTube. Pero ellos no están solos. Ellos están reunidos en una santa convocación. Ellos están 
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en la presencia de Dios Todopoderoso y quieren escuchar lo que Dios nos está dando. 
¡Increíble! 

…santas convocaciones que convocaréis en sus fechas establecidas. Y yo quedo abrumado 
con la manera como las personas tergiversaron esas palabras. Yo pienso: ¿Los traductores 
tradujeron esa palabra como “fiestas” a propósito o simplemente por ignorancia? Porque los 
que tradujeron esto no saben de qué se está hablando aquí. Ellos no Henen la más mínima idea 
de esto porque no Henen el espíritu de Dios. 

Y en algunas frases esa palabra fue traducida como “solemnidades” y en otras como “fiestas” 
¿Por qué? ¿Por qué ellos no tradujeron esto de acuerdo con lo que esa palabra realmente 
significa? Bueno, sabemos por qué. 

Versículo 5 - En el mes primero, en el 14ª día del mes, entre las dos tardes... Bane ha erebyim. 
…es el Pesaj del SEÑOR, el Pesaj de YAHWEH. Todo comienza con el Pesaj. Y esto no puede ser 
entre otras dos tardes; Hene que ser entre las dos tardes del 14º día. 

¡Esto no es tan dipcil de entender! Hay dos tardes en el 14ª día. ¡DUH! Quiero decir ¡DUH, 
DUH, DUH, DUH! ¡El principio y el fin del 14ª día! 

Versículo 6 - El 15ª día del mismo mes es la Fiesta de los Panes sin Levadura. ¡Esto ya no se 
refiere al Pesaj! ¿Y cuándo empieza el 15ª día? Después de la segunda parte de esas dos tardes. 
Cuando el sol se pone el Pesaj termina y comienza la Fiesta de los Panes sin Levadura. Esto es 
muy claro, ¿verdad? Esto es muy sencillo, muy fácil de entender para los que Henen el espíritu 
de Dios, para los que no están apagando la llama de espíritu de Dios en su vida. De lo contrario, 
esto es como lo de los dos árboles. “¡Ahí vamos con lo de los dos árboles nuevamente!” 

Yo siempre quedaba desconcertado cuando escuchaba a las personas decir: “¿Es que él no 
puede hablar de otra cosas que de esos dos árboles?” ¡Como me gustaría darles una buena 
sacudida a las personas que decían ese Hpo de cosas! “¡Despierta, hombre!” Me gustaría decir 
otra cosa, pero mejor contenerme.  

Siete días comeréis pan sin levadura. Y justo antes de la Apostasía había alguien que empezó a 
decir: “Bueno, esto significa que si vas a comer pan, debe ser sin levadura”. Pero esto no es lo 
que dice aquí. Aquí no dice: “Puedes comer pan sin levadura dos días y al tercer día si no 
quieres, pues no comas. Y luego, al cuarto día, si vas a comer pan asegúrate de que sea sin 
levadura”. 

¡No! Aquí dice claramente: Siete días comeréis pan sin levadura. ¡Y comemos pan sin levadura 
los siete días! ¡Y esto es muy bonito! Porque es importante entender lo que el número 7 
representa. En el plan de Dios el número 7 representa el hecho de que algo está completo, que 
es perfecto. La semana Hene 7 días. Los Días Sagrados anuales son 7. El plan de Dios que 
abarca 7.000 años. Y así sigue y sigue. Y esto Hene un importante significado espiritualmente. 
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¿Y qué significa esto? Significa que cuando Dios nos llama y empezamos a salir de Egipto 
espiritualmente, debemos deshacernos de la levadura de nuestra vida. No solo durante esos 
siete días en los que comemos pan sin levadura, pero durante toda nuestra vida. Porque si no 
estamos comiendo del pan de vida sin levadura, ¿qué estamos haciendo? 

Esto nos muestra que debemos ser sin levadura todo el Hempo, que debemos luchar y 
esforzarnos por ser sin levadura todos los días de nuestra vida. ¡Increíble! 

El primer día tendréis santa convocación: ninguna obra servil haréis. Presentareis al SEÑOR 
una ofrenda por fuego… Una ofrenda por fuego. Aprendemos lo que esto significa a nivel 
espiritual. Somos probados por el fuego, por las dificultades por las que pasamos. Elegimos 
pasar por eso voluntariamente. Estamos dispuestos a pasar por lo que sea necesario para 
poder crecer, cambiar y estar cada vez más convencidos del camino de vida de Dios. 

Y esto es dipcil. Esto es algo muy dipcil para la mente humana, para nuestra naturaleza, para 
nuestra naturaleza egoísta. Esto es muy dipcil. Esto no es nada fácil. Pero qué bonito que 
podamos cambiar, que nuestra mente pueda ser transformada a través de este proceso. 
Porque necesitamos pasar por pruebas y dificultades en la vida para cambiar. Porque, si Dios 
interviene cada vez que tenemos un problema, si Dios nos protege todo el Hempo: “No te 
preocupes, Yo cuido de esto”. Dios permite que pasemos por cosas dipciles.  

Como me ha pasado recientemente. Para mí, lo más importante que yo hago durante el año es 
servir al pueblo de Dios en la ceremonia del Pesaj. Debido al significado de esa ceremonia. Y 
después de celebrar el Pesaj este año yo me senP mal porque no lo he hecho muy bien. Y yo 
podría decir que ha sido debido a las alergias que tengo y todo eso. Yo me senPa muy débil 
psicamente. Y después me he senHdo muy débil en mentalmente. 

Todos los que estaban en Bowling Green saben lo que me pasó. Y gracias a Dios que nadie dijo: 
“¡Ese se ha vuelto loco!” Yo intenté apagar el ordenador, pero no puede. me senPa tan mal que 
no podía siquiera apagar el ordenador y guardar el video del sermón en el sistema, porque no 
sabía qué hacer. Por suerte mi esposa estaba allí y me dijo que saliera a tomar el aire. 

Somos seres humanos psicos. ¡Asombroso! Y Dios podría haber evitado todo esto, pero no lo 
hizo. Dios nos deja experimentar ese Hpo de cosas. Él nos permite pasar por esas cosas porque 
podemos ser fortalecidos a través de todo esto. 

Y lo que me pasó fue algo de poca importancia, pero cuando se trata de cosas más serias, 
dipciles y dolorosas, nos cuesta lidiar con esto en nuestra mente y tenemos que sopesar bien 
las cosas. Porque en esos momentos tenemos que tomar decisiones. Y a veces las decisiones 
más importantes en la vida las que tenemos que tomar cuando estamos pasando por el fuego, 
pero estamos dispuestos a esto. 

Y de eso se trata. Esto es lo que debemos presentar a Dios constantemente en nuestra vida. 
Debemos ser sin levadura. Celebramos la Fiesta de los Panes sin Levadura durante siete días, 
pero para nosotros esto representa algo que debemos hacer durante toda nuestra vida. 
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Pasamos por ese proceso porque deseamos ser sin levadura, deseamos salir del pecado, no 
queremos tener levadura en nuestra vida. Queremos ser sin levadura. No queremos tener nada 
de levadura en nuestras vidas. ¡Nada! Queremos deshacernos del pecado. Y luchamos por 
esto. Elegimos luchar para lograr esto.  

Esto es lo que queremos. Y no nos importa lo doloroso que esto pueda llegar a ser. Porque es 
bueno cuando nuestro “yo” sufre. Y nuestro “yo” sufre cuando nos sometemos a Dios, cuando 
tomamos las decisiones correctas en momentos dipciles. 

Esto me hace pensar en la Apostasía. Esta fue una de las pruebas más dipciles para la Iglesia de 
Dios; una gran prueba de fuego. Pienso en las decisiones que las personas tomaron entonces, a 
veces muy rápido y muy a la ligera. ¡Y esto no fue nada fácil!  

Presentareis al SEÑOR una ofrenda por fuego durante siete días. ¡Debemos hacer esto todo el 
Hempo! ¡Debemos tener esa acHtud y esa mentalidad hacia Dios todo el Hempo! De eso se 
trata. El sépOmo día será santa convocación; ninguna obra servil haréis. Tenemos la gran 
bendición de comprender el significado espiritual de esta temporada de Días Sagrados; de 
todas las temporadas de Días Sagrados. Y esta bendición es aún mayor si consideramos la 
capacidad que Dios nos ha dado de entender las cosas que son de naturaleza espiritual. Porque 
no podemos saber esas cosas, no podemos entenderlas si el espíritu de Dios no nos las 
muestra. Y entonces tenemos que tomar la decisión de ser bauHzados. Deseamos ser 
engendrados del espíritu santo de Dios para que esa vida pueda estar en nosotros todo el 
Hempo y podamos comenzar a luchar para que nuestra mente pueda ser transformada, para 
que podamos cambiar. ¡Porque nuestra mente no puede ser transformada, no podemos 
cambiar hasta que el espíritu de Dios esté en nosotros! 

Y cuando tomamos esas decisiones podemos comenzar a crecer y producir frutos en nuestra 
vida. Nuestra forma de pensar empieza a cambiar cuanto más estamos de acuerdo con Dios 
Todopoderoso. Y es maravilloso, es una bendición entender que Dios revela las cosas a nuestra 
mente sólo a través de Su espíritu santo y que no podemos saberlas de ninguna otra manera. 

Por eso me aborrece cuando oigo a las personas decir que tenemos que probar lo que está 
escrito en la Biblia. Como si pudiéramos estudiar la Biblia, invesHgar en una concordancia 
bíblica, y probar esas cosas a nosotros mismos. ¡Tonterías! No podemos hacer esto sin el 
espíritu de Dios. Y si usted Hene el espíritu de Dios usted enHende las cosas y sigue las pautas, 
sigue las instrucciones que Dios nos ha dado para que podamos edificar sobre esas cosas y 
crecer espiritualmente. Usted simplemente sabe que las cosas que Dios nos muestra son 
verdaderas. 

¿Pero demostrar algo a nosotros mismos y cambiar lo que pensamos que está mal? Muchos en 
la Iglesia de Dios han estado haciendo esto. ¿Y saben qué? Todos ellos se han marchado con el 
Hempo. ¡Increíble! 
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Y esto me recuerda algo que hemos leído recientemente, algo que Cristo dijo a los judíos, pero 
ellos no podían comprender de lo que él les estaba hablando. 

Juan 8:29 - El que me envió está conmigo. El Padre no me ha dejado solo... Saber esto tuvo 
que haber significado mucho para él. Saber que esto era verdad en su vida. Porque Dios no 
estaba trabajando con nadie más en ese entonces. En el senHdo de revelar la verdad. ¡Después 
de 4.000 años! “Él está conmigo. Él está en mí”. El Padre no me ha dejado solo, porque yo 
siempre hago lo que le agrada. ¡Poderoso! “Yo siempre hago lo que le agrada”. Cristo es único. 
Él es el Hijo de Dios. 

Hablando él estas cosas, muchos creyeron en él. En lo que él decía. Entonces Josué el Cristo 
dijo a los Judíos que le habían creído… Ellos creían que él era el Mesías. Ellos se preguntaban 
si él realmente era el Mesías al que ellos tanto anhelaban. Ellos esperaban al Mesías. Tanto que 
cuando él entró en Jerusalén ellos cubrieron las calles con hojas de palmeta y lo recibieron con 
aclamaciones diciendo que él era el hijo de David y todo lo demás. Ellos hicieron esto porque 
creían que él era el Mesías. 

Pero lo para ellos todo esto era psico. Ellos no podían entender la parte espiritual. Dios no les 
dio la capacidad de entender esto en ese momento. Quizá algunos de ellos estaban allí en el 
Día de Pentecostés. Quizá Dios estaba atrayendo a algunos de los que estaban allí. Pero para la 
mayoría, Dios simplemente los llevó a hacer esas cosas. Porque Cristo dijo que si ellos no 
clamasen las piedras clamarían. Esto iba a suceder por el poder de Dios. Pienso en todas las 
cosas por las que Josué el Cristo pasó. 

Pero vamos a conHnuar aquí: Entonces Josué el Cristo dijo a los Judíos que le habían creído… 
Para ellos todo era psico. Ellos creían que él era el Mesías que había venido para liberarlos del 
dominio del Imperio Romano. Ellos esperaban que él fuera a derrocar el gobierno romano. 
Porque ellos estaban siendo oprimidos y querían ser liberados. 

Si vosotros permaneciereis en mi palabra... ¡Impresionante! Si vosotros permaneciereis en mi 
palabra, seréis verdaderamente mis discípulos. Cristo aquí empezó a enseñar ciertas cosas 
para preparar el camino para lo que él les ensañaría en la noche del Pesaj. Pero ellos no podían 
entender lo que él les estaba diciendo: Si permanecéis en… Y más adelante, en la noche del 
Pesaj, Josué el Cristo reveló que Dios puede vivir en nosotros, que el poder de Dios puede 
permanecer en nosotros. De eso se trata. 

Y conoceréis la verdad... ¿Cómo? Porque Dios habita en nosotros y podemos permanecer en la 
verdad. Esto es algo de naturaleza espiritual. Esto es algo que sólo Dios puede dar a una 
personas. No podemos conocer la verdad, no podemos permanecer en la verdad si el espíritu 
de Dios no está viniendo conHnuamente en nuestra vida. Así es como esto funciona. 

Y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres. La verdad de Dios nos libera de la esclavitud 
a medida que crecemos. Ellos le respondieron: Somos descendientes de Abraham y jamás 
hemos sido esclavos de nadie. Ellos se sinHeron ofendidos. “No somos esclavos”. Ellos no 
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podían entender de lo que él estaba hablando. ¿Por qué? Porque ellos no tenían el espíritu de 
Dios. Porque el espíritu de Dios no estaba trabajando con ellos todavía. Por eso ellos no podían 
entender que el pecado nos manHene en la esclavitud y que necesitamos ser liberado de 
Egipto espiritualmente. Ellos no podían entender esas cosas. Ellos mencionaron el hecho de 
que eran descendientes de Abraham porque solo podían ver esto como algo psico. 

¿Cómo puedes decir que seremos libres? Ellos se sinHeron ofendidos. “¡No estamos en 
esclavitud! ¡Somos libres!” Josué el Cristo les respondió: De cierto, de cierto os digo, que todo 
aquel que comete pecado es siervo, esclavo, del pecado. “Vosotros sois esclavos”. ¿Y cuándo 
nos enteramos de esto? Cuando Dios nos llama. 

Y las personas leen ciertas cosas y dicen: “Esto y aquello es pecado. Según los Diez 
Mandamientos esto y aquello es pecado”. Las personas enHenden esto. ¡Pero ellas no pueden 
entender el espíritu los Diez Mandamientos! Dios llama a las personas y entonces ellas 
empiezan a crecer espiritualmente y pueden vencer el pecado con la ayuda del espíritu de 
Dios. Debemos entender lo que significa salir del pecado. 

Hemos hablado recientemente sobre algunos versículos muy importantes que también Henen 
mucho que ver con el significado de esta temporada de Días Sagrados.  

Romanos 5:1 - JusOficados pues por la fe. Debido a la gracia de Dios. Debido a lo que Él nos da 
y que puede obrar en nosotros. Es increíble que podamos vivir por fe si tomamos las decisiones 
correctas. Dios nos da la capacidad de entender la verdad, de conocer la verdad, de creer la 
verdad. Pero depende de nosotros vivir de acuerdo con la verdad, ponerla en prácHca en 
nuestra vida, producir frutos. Porque para esto necesitamos el espíritu de Dios. Tenemos que 
clamar a Dios por Su espíritu santo, por Su ayuda para lograr todas esas cosas de las que 
hemos hablado recientemente. 

JusOficados pues por… Somos jusHficados porque vivimos de acuerdo con lo que Dios nos 
dado para creer. Esta es nuestra elección. Y si clamamos a Dios por Su ayuda en esto, para ser 
fieles a Él en esto, Él nos bendice y nos ayuda a lograrlo. Y Dios nos atribuye esto como jusHcia. 
Así es como estamos jusHficados. No porque seamos buenos. No porque seamos importantes 
o por lo mucho que sabemos, porque somos tan inteligentes que describamos todas esas cosas 
por nuestra cuenta. Porque nada de lo que podamos descubrir por nuestra cuenta Hene valor. 
Podemos simplemente Hrarlo a la basura porque es inúHl, no nos sirve para nada. 

¡Los seres humanos estamos tan confundidos, tan perdidos! Hasta que Dios nos llama. Y nos 
esforzamos por permanecer en Dios, si nos esforzamos por estar de acuerdo con Dios en todo, 
entonces Dios nos bendice con más crecimiento y más comprensión. Y esto se vuelve cada vez 
más emocionante. 

JusOficados pues por la fe, tenemos paz para con Dios… Es maravilloso tener paz, estar en 
unidad. Esto debería ser muy alentador y edificante para nosotros. …por medio de nuestro 
Señor Josué el Cristo... Esas cosas son mencionadas una y otra vez porque todo comienza con 
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el Pesaj. Necesitamos el Pesaj constantemente en nuestra vida. Necesitamos ser perdonados 
de nuestros pecados constantemente. Y debido a nuestra naturaleza carnal debemos ir a la 
presencia de Dios constantemente y pedirle perdón por nuestros pecados. Creemos eso y 
sabemos que entonces somos perdonados. ¡Impresionante! 

…por medio de quien también hemos obtenido acceso por la fe a esta gracia en la cual 
estamos firmes… La gracia que Dios nos ha concedido es la capacidad de ser perdonados del 
pecado. Dios nos permite entender la verdad. Dios Hene mucha paciencia con nosotros. Dios 
derrama Su amor nosotros. Todas estas cosas conforman la gracia de Dios. 

…en la cual estamos firmes... Somos muy bendecidos por tener una relación con Dios 
Todopoderoso. Tenemos paz para con Dios. Dios ama la paz. Jerusalén, la Ciudad de la Paz. Esto 
es lo que significa. Esto es lo que Dios está construyendo. Dios está construyendo una Familia 
en la que solo habrá paz. Porque en esta existencia humana solo ha drama, drama, drama, 
drama, drama, drama, drama, drama, drama, drama. Eso es todo lo que experimentamos 
porque somos seres humanos carnales. No podemos evitarlo. 

Y lo peor de todo es que hay personas que creen que necesitan drama en su vida. El drama les 
entusiasma y ellas quieren comparHr su drama con los demás. ¿Saben qué? Cuando las 
personas me empiezan a hablar sobre su drama, yo simplemente cierro mis oídos. Yo no quiero 
escuchar esas cosas. Yo no necesito escuchar esas cosas. Yo digo: No, gracias. Guárdate tu 
drama para H. No lo compartas con otros. No los estás ayudando, no los estás dando ánimos. 
Simplemente les estás Hrando encima un montón de basura.” Porque el drama es todo lo 
contrario de la paz. 

¿Y no les parece demencial que a los seres humanos les encante el drama? Uno prende la tele, 
¿y que ve? Drama. ¡Y ellos hacen publicidad para los programas más tontos! Ellos llevan un 
montón de personas a un lugar en Nueva Jersey, o donde sea, donde ellas Henen que hacer 
toda clase de tonterías. Y a los espectadores esto les encanta. Algunos quedan enganchados 
con ese Hpo de programas. “¿Qué harán esta semana? ¿Qué van a decir? ¿Quién va a entrar en 
este drama?” Las personas disfrutan de esas cosas. “¡Necesito más drama en mi vida! ¡Me 
encanta el drama! ¡Me encanta! ¡Me s siento tan bien cuando hay drama en mi vida!” 
¡Demencial! ¡De verdad! Pero así somos los seres humanos. 

Me he entusiasmado tanto hablando sobre el drama que ya no sé dónde estábamos. Esto es lo 
que pasa cuando hay drama. El drama confunde a las personas. 

JusOficados pues por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Josué el 
Cristo, por el cual también tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes, 
y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios. Nos deshacemos del drama. Tenemos la 
bendición de vivir de acuerdo con el camino de vida de Dios y tener esta paz. Esas son cosas en 
las que debemos regocijarnos. Esas son cosas que traen felicidad y plenitud a nuestra vida, que 
hacen con que nuestra vida sea emocionante.  
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Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones... No cuando estamos 
pasando por ellas pero cuando vemos el fruto que está siendo producido en nuestra vida, 
cuando vemos el cambio que está teniendo lugar en nuestra mente, cuando vemos que eso 
nos acerca más a Dios Todopoderoso cuando hacemos las cosas bien. ¡Esto es muy bonito! 

Les he dicho muchas veces, y lo digo con toda convicción, que yo no cambiaría ninguna de las 
dificultades por las que he pasado en la Iglesia por nada en este mundo. Ni por todo el dinero 
del mundo. Porque nada de esto importa. Lo que importa es el camino de vida de Dios, lo que 
importa es la verdad, es nuestra capacidad de cambiar y converHrnos en parte de la Familia de 
Dios. Eso es lo que importa. Esta corta existencia psica que tenemos es solo un medio para 
logra un fin. Y esto depende de cómo respondamos a Dios y de cómo usamos nuestra vida 
psica. Porque nuestro verdadero objeHvo es vivir en paz para siempre en la Familia de Dios. 

Alguien de esta congregación me ha enviado un video de YouTube sobre el universo. He estado 
mirando este video esta mañana y esto me ha dado muchos ánimos. En este video alguien 
habla sobre la inmensidad del universo y da ejemplos de cosas que nuestras mentes no 
pueden comprender. 

También se menciona el telescopio Hubble, un increíble avance de la tecnología que nos 
permite ver más lejos en el universo. Esa persona entonces toma un granito de arena en la 
punta de su dedo y dice que las imágenes que podemos ver a través del telescopio Hubble es 
como ese granito de arena comparado con todo lo que hay en el universo. Porque con el 
telescopio Hubble sólo se alcanza a ver un parte infinitamente pequeña del universo. Piensen 
en todo lo que existe alrededor del planeta Tierra. El universo es mucho más inmenso que lo 
que podemos ver. ¡El universo es vasPsimo!  

Y al final de video esa persona dice que la enorme canHdad de estrellas, de galaxias, que 
existen en el universo es como granos de arena, como la arena del mar. Y esta me pareció una 
muy buena explicación de todo esto. ¡Somos tan insignificantes! Pero yo creo que Dios ha 
creado todo esto para nosotros. ¡Dios creó todo esto para Su Familia! Y la Biblia dice que los 
ángeles se alegraron mucho cuando vieron que Dios había creado. Todo lo que existe en el 
universo es parte del l plan y del propósito de Dios. 

No podemos siquiera empezar a comprender lo que haremos con todo esto. Porque todas esas 
cosas han sido creadas con un propósito. Y lo que Dios Hene planeado para nosotros, lo que 
vamos a hacer a hacer con todo esto, será mucho más emocionante de todo lo que podemos 
imaginar. Nuestra mente es muy limitada. No podemos comprender esto ahora. Solo 
empezaremos a comprender esto cuando seamos espíritu. 

ConHnuando: …también nos gloriamos en las tribulaciones... Y como he dicho antes, no 
cuando estamos pasando por ellas pero más adelante. …sabiendo que la tribulación produce 
paciencia... Y esto es muy importante. Lo está escrito aquí es muy importante. Y aunque esto 
no haya sido bien traducido, su significado es mucho mayor cuando comprendemos lo que nos 
es dicho aquí. 
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…y la paciencia produce experiencia... Y no se puede dar esto a nadie. Las personas Henen que 
experimentar el camino de vida de Dios, Henen que vivirlo. Hay cosas por las que tenemos que 
pasar para llegar a la convicción de que el camino de vida de Dios es el único camino correcto y 
del propósito de Dios para nuestra vida. …y la paciencia produce experiencia, y la experiencia 
produce esperanza... La esperanza es algo muy bonito. ¡Nosotros tenemos esperanza! 
Sabemos lo que pronto va a pasar, pero tenemos esperanza. Y nuestra esperanza es que este 
mundo sea limpiado y cuanto antes mejor. 

Quisiera hacer un paréntesis aquí y mirar más de cerca el significado de la palabra paciencia. 
Cuando escuchamos la palabra paciencia solemos asociarla con la palabra impaciencia. Pero la 
realidad es que esa palabra no Hene mucho que ver con esto. La impaciencia es cuando 
queremos que algo suceda más rápido. Como cuando estamos esperando en la cola para pagar 
en el supermercado o donde sea. Bueno, eso era antes Porque ahora están esas máquinas 
donde uno puede escanear los productos y pagar. ¡Me encantan esas máquinas! Todo va más 
rápido. Ya no hace falta esperar en una larga cola para pagar y las cosas van más rápido. 

También vemos mucha impaciencia en las carreteras, cuando hay mucho tráfico. Muchos se 
impacientan con esas cosas. Pero la palabra paciencia Hene un significado mucho más amplio 
cuando se trata del camino de vida de Dios. De verdad. 

Esa palabra se deriva de una palabra compuesta que nos da una mejor comprensión de lo que 
ella significa. Hay otra palabra que debería ser agregada cada vez que se menciona la palabra 
paciencia para que podamos entender su verdadero significado. 

Vayamos a Lucas 2 para ver como esto ha sido traducido. Aquí no se menciona para nada la 
palabra paciencia. Pero esto nos ayuda a comprender mejor lo que esto realmente significa. 

Lucas 2:42 - Cuando tenía doce años… Hemos hablado sobre esto recientemente. …fueron a 
Jerusalén, según era la costumbre. Terminada la fiesta, emprendieron el viaje de regreso, 
pero el muchacho Josué se había quedado en Jerusalén, sin que sus padres se percatasen de 
ello. Y tengo que reírme un poco de esto. Porque ellos se pusieron en camino con otros que 
vivían en el mismo lugar que ellos y de repente se dieron cuenta de que el muchacho no les 
estaba acompañando y se preguntaron donde él había quedado.  

Y es importante comprender que la palabra griega aquí usada significa quedarse atrás. De ahí 
las expresiones como soportar pacientemente. Esta es la idea que transmite la palabra 
paciencia, en el contexto de lo que se habla aquí. Pero también se puede usar solamente la 
palabra soportar, porque queda claro lo que pasó entonces. Él quedó atrás. Hay que tener en 
cuenta el contexto en el que esa palabra griega es usada aquí. Pero en muchos otros lugares en 
la Biblia el significado de esa palabra es soportar o aguantar pacientemente. 

No se trata solamente de tener paciencia o ser impaciente. Se trata de soportar con paciencia 
en el camino de vida de Dios, en lo que Dios nos ofrece. Y hay que trabajar duro para lograr 
esto. Hay que pensar muy bien en las cosas. Esto es un proceso. Como dice aquí: “La 
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tribulación produce perseverancia”. ¡Esto es dipcil! Pero comprendemos el valor de lo que Dios 
nos ofrece y estamos dispuestos a sufrir lo que sea necesario para lograr llegar a nuestro 
desHno. Y lleva Hempo llegar allí. 

Paciencia, Hempo, resignación, perseverancia. Esta dispuesto a sufrir por las razones correctas. 
Soportar los sufrimientos de Cristo. Todas estas expresiones que encontramos en la Biblia. De 
esto se trata lo que es dicho aquí. Debemos estar dispuestos a pasar por cosas dipciles, por 
pruebas, por sea lo que sea, porque podemos crecer a través de todo esto. Pasamos por todas 
esas cosas para poder crecer, para que Dios pueda moldearnos y formarnos, para que algo 
pueda ser desarrollado en nuestra mente. Una cosa lleva a la otra, como dice aquí. 

Sí, pasamos por dificultades, por tribulaciones y necesitamos tener paciencia. Porque, ¿saben 
qué? ¡Tenemos que seguir luchando hasta el final! No podemos tomarnos un descanso de esa 
lucha. Como una persona dijo recientemente. “Voy a tomarme un ano de descanso. ¿Un año 
de descanso? Les puedo garanHzar que cuando termine ese año esa persona no volverá. 
Imagínense: “¡Pues lo logré! ¡me he tomado un año de descanso y ahora estoy listo para 
regresar! ¡Me he cargado las pilas, me he fortalecido!” ¡No! Estás súper débil porque te 
separaste de Dios y no has recibido el alimento que Dios nos da a cada Sabbat y a cada Día 
Sagrado. ¿Y qué Henes ahora? No Henes nada. No Henes nada. Lo Hraste todo por la borda. 
¿Necesitaba un año de descanso? ¡Pamplinas! Ese es el resultado. ¡Qué triste! Elecciones, 
elecciones, elecciones que debemos hacer constantemente. 

¿No querías soportar pacientemente otro año y pasar por lo que sea que tengas que pasar 
porque Henes que tomar decisiones dipciles para obedecer a Dios? ¿Y qué significa eso de 
tomarse un año de descanso? “Hay cosas aquí que debo arreglar en mi vida que no se pueden 
compaginar con la Iglesia ni con la obediencia a Dios”. A eso se reduce todo. 

Yo no puedo entender esto. Y al mismo Hempo sí que lo enHendo. Y esto es dipcil. Esto es muy, 
muy dipcil. Usted solo puede trabajar en usted mismo. Usted no puede llevarse a nadie con 
usted al Reino de Dios, a la Familia de Dios. Esto es nuestra elección, nuestra elección 
individual, y depende de nosotros luchar, estar dispuestos a pasar por tribulaciones, por 
dificultades, seguir en la lucha, seguir perseverando y soportar pacientemente lo que sea que 
se nos presente mientras estemos en este cuerpo psico. ¿Quién quiere renunciar a esto? 
¿Quién quiere echarlo todo por la orca? ¡No! Así es como vivimos. Nuestra existencia psica es 
muy corta y solo sirve para determinar si seguiremos viviendo, si tendremos o no la vida 
eterna. ¿Y con que se puede comparar esto?  

Dios nos permite vivir en esta existencia psica que dura muy poco. La vida psica solo dura hasta 
que seamos transformados en espíritu o hasta que muramos. Y después podemos ser 
resucitados como espíritu para vivir para siempre. ¿Qué valor Hene esto para nosotros? ¿Lo 
queremos? ¿Luchamos por ello? Y esas son elecciones que todos tenemos que hacer, 
individualmente. 

Lo que es dicho aquí es muy bonito, si emendemos esas cosas. 
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Romanos 5:3 - Y no sólo esto, pero también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que 
la tribulación produce paciencia... Porque debemos tener paciencia si queremos perseverar. 
Cada vez que pasamos por algo buscamos la ayuda de Dios para soportarlo pacientemente, 
para saber cómo manejar la situación, para saber cómo afrontar la situación, para tomar las 
decisiones correctas. Porque lo importante son nuestras elecciones, las decisiones que 
tomamos. Lo importante es seguir luchando. De eso se trata. 

…y la paciencia produce experiencia... Porque Dios no puede simplemente meter esto en 
nuestra mente. Tenemos que experimentar ciertas cosas porque solo así podemos desarrollar 
una firme convicción en nuestra mente, en nuestra relación con Dios Todopoderoso. Y Dios 
entonces nos fortalece, nos da poder para que podamos producir frutos en nuestra vida. 

…y la experiencia produce esperanza... Esto nos hace cada vez más y más fuertes. Sabemos lo 
que pronto va a pasar, pero tenemos esperanza. Hay algo al que esperamos ansiosamente. 
Tenemos esa esperanza. Sabemos que Cristo regresará pronto. Lo sabemos. Y esa esperanza es 
también para este mundo. 

Salir de la esclavitud, salir del pecado no es una experiencia de una sola vez pero es algo que 
debemos hacer durante toda la vida. Debemos comer pan sin levadura durante siete días. Y 
esto es una batalla porque tenemos una mente egoísta. Debemos salir del pecado. Debemos 
luchar contra el pecado constantemente. Esta es una guerra sin cuartel y necesitamos 
perseverar con paciencia, necesitamos estar dispuestos a pasar por lo que sea que tengamos 
que pasar para crecer y debemos permanecer firmes. 

Esto es lo que significa el nombre Israel. Perseverar. ¡Yo quiero llevar ese nombre! ¡Yo quiero 
ser parte de esa Familia! Y esto es algo usted, y solo usted, puede elegir y decidir por sí mismo. 

Romanos 5:8 - Pero Dios confirma Su amor… Me encanta el significado de esta palabra en 
griego. Esta palabra significa “permanecer junto a”. Permanecer junto. Dios confirma Su amor 
por nosotros permaneciendo a nuestro lado. ¡Qué bonito! Agapē. …por nosotros, en el hecho 
de que, siendo aun pecadores, Cristo murió por nosotros. 

[Versículo 10] - Porque si cuando éramos enemigos fuimos reconciliados con Dios… Esto 
significa que nuestra naturaleza humana carnal se resiste a Dios, lucha contra Dios hasta que 
Dios comienza a atraernos, a humillarnos, a hacer lo que sea necesario para que Él pueda 
llamarnos y comenzar a trabajar con nosotros. Por eso este mundo Hene que ser humillado de 
manera que será humillando. Porque solo así el Reino de Dios, el gobierno de Cristo podrá ser 
establecido en esta Herra. Los seres humanos Henen que ser humillados, Henen que pasar por 
los peores momentos de toda la historia de la humanidad para que las personas puedan 
deshacerse de su alHvez y su orgullo. 

Y los que sigan resisHéndose a Dios en el Milenio, esto no durará mucho porque Dios se 
ocupará de ellos. Ellos serán destruidos. Dios no va a permiHr que las personas se resistan a Él, 
que no le obedezcan. Todos ellos serán destruidos.  
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La Biblia dice que los que en el Milenio los que no quieran celebrar la Fiesta de los 
Tabernáculos van a sufrir. Les sobrevendrán dificultades. Ellos sufrían daños en sus vidas. Y si 
ellos insisten en su terquedad y se niegan a obedecer a Dios, ellos morirán. Eso es lo que Dios 
dice. Todos serán destruidos. 

Dios no juega. Su Hijo va a reinar con gran poder. Serán Hempos muy bonitos. La verdad de 
Dios era enseñada en toda la Herra, habrá una única religión en todo el mundo. Un único 
sistema judicial que juzgará con jusHcia. Porque los jueces sabrán lo que habrá pasado. No 
habrá ninguna duda cuando una persona quite la vida de otra persona. Porque ese Hpo de 
cosas seguirá pasando. Pero los que juzgarán sabrán lo que las personas elegirán hacer. No 
habrá tribunales como ahora. Porque en los tribunales del mundo todo depende de si una 
persona puede permiHrse un buen abogado. En los sistemas judiciales del mundo no se trata 
de imparHr jusHcia, se trata de ganar. Y ambos lados están dispuestos a hacer lo que sea para 
ganar. 

Si usted mira ciertas cosas que suceden hoy en día usted puede ver claramente que nada de 
esto funciona. Pero el en Milenio los 144.000 + 1 estarán aquí y ellos son los que van a juzgar. Y 
todo será muy rápido. No habrá juicios que dura años y años. 

Pero Dios confirma Su amor por nosotros, en el hecho de que, siendo aun pecadores, Cristo 
murió por nosotros. Luego mucho más ahora, jusOficados en su sangre, por él seremos salvos 
de la ira. Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliado con Dios por la muerte de Su Hijo, 
mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida. Y esto es muy bonito cuando 
uno sabe de qué se trata. 

Es por su vida que Dios puede vivir en nosotros. Ahora Dios Padre y Josué el Cristo pueden 
habitar en nosotros. Esa vida puede permanecer en nosotros. Así es como somos salvos. 
Podemos ser perdonados del pecado. Podemos seguir avanzando en el plan y el propósito de 
Dios. Dios puede seguir moldeando y formando, puede seguir transformando nuestra mente, 
nuestra forma de pensar, para que un día podamos nacer en Su Familia. De eso se trata. 

Y no sólo esto, más aun nos gloriamos en Dios por el nuestro Señor Josué el Cristo, por el 
cual hemos ahora recibido la reconciliación. ¡Y no hay nada más maravilloso que esto! Ser 
expiados con Dios significa ser uno con Dios, estar de acuerdo con Dios en todo. Es maravilloso 
poder luchar contra nuestra naturaleza humana carnal, que se resiste a Dios. Es maravilloso 
Dios nos haya llamado a Su Iglesia, donde podemos crecer y estar cada vez más en unidad con 
Él. 

Porque esto es algo que Hene que suceder en nuestra mente. Y nosotros somos los únicos que 
pueden pasar por ese proceso ahora, pero esto depende de nuestras elecciones. ¡Debemos 
elegir estar de acuerdo con Dios en absolutamente todo! Debemos elegir estar de acuerdo con 
todo lo que Dios nos da. Debemos esforzarnos por pensar de esa manera. 
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Y esto me lleva de vuelta a lo que he dicho antes sobre Herbert Armstrong y los ministros que 
ya no creía lo que él escribió sobre el Pesaj. ¡Ellos no estaban de acuerdo con esto! Ellos 
insisPan en que podemos celebrar el Pesaj en el 14º y en el 15º día. Y debido a ese pecado en 
su vida ellos ya no podían crecer. Algunos de ellos permanecieron en la Iglesia durante años y 
años. Algunos de ellos ocupaban cargos muy importantes en el ministerio de la Iglesia de Dios. 
Uno de ellos era un evangelista y estaba directamente bajo Herbert Armstrong. Y ese individuo 
hizo cosas que no venían de Dios. ¡Y aunque esas personas ocupaban cargos tan importantes 
en la estructura de la Iglesia ellos ya no eran parte de la Iglesia de Dios! Porque el espíritu de 
Dios ya no estaba trabajando en ninguno de ellos. 

Algunos de ellos vivieron una menHra durante décadas. Y Dios lo permiHó. ¿Saben por qué? 
Para que podamos aprender de esto. Para que podamos estar cada vez más convencidos de la 
verdad. Para que podamos estar cada vez más de acuerdo con Dios. No importa el tamaño de 
la Iglesia. La Iglesia podría tener millones de miembros. De ser el caso tendríamos mayores 
problemas. Porque siendo del tamaño que ramos no había manera de controlar lo que estaba 
siendo enseñado en las congregaciones. 

El hecho de que una persona haya estudiado en el Ambassador College no garanHza que ella va 
a permanecer fiel a la verdad y enseñar la verdad a otros. Y muchos de esos individuos se 
llenaron de orgullo, como suele pasar con los seres humanos, porque creían saber más que los 
demás. Ellos entonces comenzaron a tergiversar lo que está escrito en la Biblia, a cambiar 
ciertas cosas y a enseñar cosas muy diferentes a lo que ellos habían aprendido en el 
aprendidas en Ambassador College. Y de esto hemos aprendido que no se puede confiar en la 
naturaleza humana. Porque el resultado de esto fue la Apostasía. 

Por eso Dios nos permite pasar por ese Hpo de cosas. Debemos entender lo que Herbert 
Armstrong enseñó desde el principio. Dios Todopoderoso reveló que sólo podemos confiar en 
Él. Y en Su Hijo, que está en unidad con Él. Y después otros podrán ser llevados a ser uno con 
Él. Solo cuando seamos parte de ELOHIM estaremos verdaderamente en unida con Dios 
Todopoderoso, en todo. Y los 144.000, en ellos podremos confiar. 

No se puede confiar en los seres humanos. Mientras seamos seres humanos, mismo teniendo 
el espíritu de Dios, no se puede confiar en nosotros. Esto es así de sencillo. Y esas son lecciones 
que todos debemos aprender. Solo cuando una persona sigue fielmente a Dios, se esfuerza por 
obedecer a Dios, se somete a Dios, a lo que sea que Dios esté haciendo en su vida, sigue 
arrepinHéndose, sigue cambiando, se puede confiar en ella. Pero solo hasta cierto punto. 
Porque, ¿qué hemos aprendido de nuestra historia? 

Por eso yo estoy tan agradecido a Dios por la tecnología que tenemos a nuestra disposición 
hoy. Dios nos ha bendecido con esto para que tengamos un nivel de unidad que nunca hemos 
experimentado en la Iglesia de Dios. Podemos estar al tanto de todo lo que pasa y así impedir 
que alguien empiece a enseñar algo que no es correcto. 
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Pienso en las cosas que han sucedido desde que todo comenzó en Toledo. Y luego se extendió 
a Detroit y siguió extendiéndose. Un grupo muy pequeño al principio. Porque es quien Dios 
está haciendo esta obra. Recuerdo una vez que un individuo empezó a hablar de la película La 
Pasión de Cristo en un sermón. Y he estado muy cerca de vomitar allí mismo.  

¿Por qué llenar su mente con ese Hpo de basura protestante? ¡No enseñamos ese Hpo de cosas 
en la Iglesia de Dios! ¡No creemos en esa basura! ¿Por qué dejar que esas cosas entren su 
mente y pensar en Dios de esa manera, pensar en Cristo de esa manera debido a una película 
sin senHdo y que está muy lejos de retratar la verdad?  

“Oh, pero algunas de las cosas que ellos enseñan son muy buenas. Ahora comprendo mejor lo 
que pasó”. Lo siento, pero no puedo evitarlo. He tenido que levantarme y corregir a ese 
individuo allí mismo. Y esto sucedió muchas veces. No pocas veces, pero muchas. Qué 
bendición que podamos decir algo sobre esas cosas. 

Qué bendición hubiera sido si Herbert Armstrong ya fuera parte de ELOHIM y pudiera saber 
exactamente qué estaba pasando con todos esos ministros. “¡Hola!” Aparecer de repente allí 
en los servicios cuando ellos comenzaron a enseñar cosas que no son correctas. “¡Hola! ¡Esto 
no es lo que aprendiste! ¿Dónde aprendiste esto? ¿De dónde sacase esta idea tan 
descabellada? ¿Por qué estás enseñando esto al pueblo de Dios ahora mismo? Cierra el pico. 
¡Estás despedido!” 

Pero eso no es lo que pasó. Tuvimos que pasar por esa experiencia para estar más 
profundamente convencidos de que sólo podemos confiar en Dios. Pasamos por muchas cosas 
para llegar a donde estamos ahora. Y seguimos creciendo. 

Colosenses 1:12. ¡Una imagen impresionante! El Pesaj. Los hijos de Israel saliendo de salida de 
Egipto. El hecho de que debemos salir del pecado. Un proceso que dura toda la vida. Dios nos 
dice lo que debemos hacer, cómo podemos hacer esto. Esas son cosas muy bonitas que Dios ha 
revelado a solamente unos pocos a lo largo del Hempo. 

Colosenses 1:12 - Dando gracias al Padre que nos hizo aptos para ser parlcipes de la 
herencia de los santos en la luz. Nuestra herencia, lo que vamos a recibir, lo que Dios Hene 
para nosotros. ¿Qué más podemos querer? Yo a veces quedo boquiabierto cuando me entero 
de que hay personas que quieren algo diferente, que no quieren aferrarse a lo que tenemos, a 
lo que sabemos. 

Él nos ha librado del poder de las Onieblas.... Eso es lo que Dios nos ofrece: “ser liberados del 
poder de las Hnieblas”, dejar de estar en la ignorancia, dejar de ser influenciados por el 
razonamiento humano basado en el egoísmo, poder entender la verdad y aferrarnos a ella, 
esforzarnos por vivir de acuerdo con la verdad, cambiar nuestra forma de pensar y crecer. 

Él nos ha librado del poder de las Onieblas y nos ha trasladado al Reino del Hijo de Su amor... 
Agapē. Podemos empezar a experimentar ese amor en nuestra vida. Podemos comenzar a vivir 
ese amor gracias al espíritu de Dios. Cuanto más el espíritu de Dios esté en nosotros, más 
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podemos vivir el amor de Dios hacia los demás. …en quien tenemos redención… Josué el 
Cristo pagó por nuestra liberación. Él murió para que podamos ser perdonados del pecado. Ese 
fue el precio que él pagó por nosotros. Porque nosotros no podemos pagar ese precio. No hay 
nada que podamos hacer para 

Ser liberados del pecado. Alguien tenía que pagar ese precio y Cristo lo hizo por nosotros. Él 
hizo esto con su sangre, el perdón de los pecados. Él la imagen… Y la palabra griega usada aquí 
significa retrato, representación. …del Dios invisible… Cristo tenía la mente de Dios y estaba 
totalmente de acuerdo con Dios en todo mientras estuvo en la Herra.  

Los versículos que leemos en la noche del Pesaj, las cosas que están escritas en Juan 14, son 
para mí las cosas más impresionante, más maravillosas que jamás han sido reveladas a los 
seres humanos. ¡Dios Todopoderoso y Josué el Cristo pueden habitar en nosotros y nosotros 
podemos habitar en ellos! ¡No hay nada más maravilloso! 

Y Dios nos reveló más recientemente que ese es Su propósito, que cuando todos estemos en 
ELOHIM Él habitará en nosotros para siempre. Porque esto es algo de naturaleza espiritual. 
Esto es la mente de Dios, es el poder del espíritu de Dios. Estaremos en unidad con Dios para 
siempre. Ya no tendremos ningún pensamiento carnal. Ya no habrá desacuerdos, celos ni 
envidia entre nosotros.  

Quien es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda la creación. El primogénito de 
toda la creación. El primero en entrar en ELOHIM. 

Versículo 16 - Porque por medio de él fueron creadas todas las cosas... Ese es el plan de Dios. 

Cristo es la principal piedra angular. Él es el fundamento de todo. …que están en los cielos y en 

la Oerra, visibles e invisibles, sean tronos, dominios, principados o autoridades. Todo fue 
creado para él. Todas las cosas fueron creadas debido él. Ese siempre ha sido el plan de Dios 
desde el principio, mucho antes de que Dios crease cualquier cosa. No podemos comprender 
esto. Y él viene antes de todas las cosas, y por él todas las cosas subsisten. Y esta palabra 
significa “estar de pie junto a”, “permanecer de pie”. 

Él es la cabeza del cuerpo… Cristo es el Cabeza de la Iglesia. …que es la iglesia. Él es el 
principio, el primogénito de la resurrección, para ser en todo el primero. Ese es el plan de 
Dios para Su Hijo. Cristo es el único que sería realmente Su Hijo, nacido de una mujer, un ser 
humano psico, pero teniendo a Dios como Padre. 

Versículo 19 - Porque a Dios le agradó habitar en él con toda Su plenitud. No podemos 
entender lo que dice este versículo, pero debemos esforzarnos por entender lo que está escrito 

aquí, porque es algo muy poderoso, algo que lo abarca todo. …habitar en él con toda Su 

plenitud y, por medio de él, reconciliar consigo todas las cosas, tanto las que están en la 
Oerra como las que están en el cielo, haciendo la paz mediante la sangre que él derramó 
cuando fue clavado en una estaca. 
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Versículo 21 - En otro Oempo vosotros, por vuestra acOtud y vuestras malas acciones, 
estabais alejados de Dios y erais Sus enemigos. Pero ahora Dios os ha reconciliado... 
Entendemos este proceso. Dios deja muy claro que mientras vivamos en pecado estamos en 
contra de Su camino de vida, luchamos contra Su camino de vida. Los seres humanos no 
queremos el camino de vida de Dios. Tenemos que ser humillados, Dios Hene que llamarnos, 
Hene que revelar la verdad a nuestra mente, entonces tenemos que decidir si queremos Su 
camino de vida o no. 

Debemos entender cómo somos los seres humanos. Debemos entender que somos enemigos 
de Dios por naturaleza, como hemos leído antes. En otro Oempo vosotros, por vuestra acOtud 
y vuestras malas acciones, estabais alejados de Dios y erais Sus enemigos. Pero ahora Dios, a 
fin de presentaros santos, intachables e irreprochables delante de Él, os ha reconciliado en el 
cuerpo mortal de Cristo mediante su muerte, con tal de que os mantengáis firmes en la fe… 
¡Y tantos, tantos no permanecen firmes en la fe! Cada personas Hene que tomar sus propias 
decisiones. Éramos enemigos del camino de vida de Dios, pero Dios nos perdona nuestros 
pecados. ¿Y que alguien vuelva a ser enemigo de Dios, se convierta en un anHcristo? Me cuesta 
entender las decisiones que las personas toman a veces. 

Hemos estado hablando sobre esto. No podemos darnos por vencidos. Tenemos que estar en 
guardia, tenemos que desear este camino de vida, tenemos que luchar por este camino de 
vida, tenemos que clamar a Dios, tenemos que orar a Dios constantemente, día tras día, si 
queremos producir frutos en nuestra vida, si queremos estar de acuerdo con Dios en todo. Y si 
no hacemos las cosas que sabemos que debemos hacer, es porque no damos el debido valor a 
lo que Dios nos ofrece, es porque no deseamos realmente, con todo nuestro ser, ser parte de 
la Familia de Dios. ¿Y que las personas se vuelvan contra Dios nuevamente y se conviertan en 
anHcristo? ¡Esto es tan absurdo! 

…con tal de que os mantengáis firmes en la fe, bien cimentados y estables... ¡Cimentados! 
Muchos pierden la firmeza y simplemente se dejan llegar por lo que sea. No podemos hacer 
esto solos. Necesitamos la ayuda de Dios. Por eso la serie de sermones con la que estamos 
ahora encaja perfectamente con las cosas de las que hablamos en el Pesaj y en los sermones 
de los Días de los Panes sin Levadura, con las cosas de las que estamos hablando aquí. 

…con tal de que os mantengáis firmes en la fe, bien cimentados y estables, sin abandonar la 
esperanza que el evangelio. Las buenas nuevas sobre lo que Dios nos ha dado. Y todo 
comienza con el Pesaj, con Su Hijo. Y si no tratamos esto con reverencia, con graHtud y 

agradecimiento, ¿qué nos espera? Este es el evangelio que vosotros oísteis y que ha sido 

proclamado en toda la creación debajo del cielo, y del que yo, Pablo, fui hecho ministro. Y 
esto es para aquellos a los que Dios llama y también para los que Dios llamará en el futuro, que 
eran cada vez más. 

Antes, en los Hempos de la Iglesia de Dios Universal, solíamos pensar que en el Milenio, y 
especialmente en el ÚlHmo Gran Día, todo sería una utopía. ¡Pero esto no es cierto! ¡Para 
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nada! Por eso serán necesarios muchos más que los 144.000 en la Familia de Dios cuando 
empiece el periodo del Gran Trono Blanco. Serán necesarios muchos más en la Familia Dios 
para poder trabajar con los que serán resucitados entonces. Porque serán muchos los que 
rechazarán lo que Dios les ofrecerá. No solamente unos pocos, pero muchos. ¡Y todas esas 
personas querrán seguir viviendo vivir tal como han vivido en su primera vida! 

Ellas querrán producir drogas porque les encantaba esnifar, fumar, inhalar o lo que sea. Ellas 
querrán seguir emborrachándose, fornicándose y comeHendo adulterio. Cuando una persona 
ha hecho esas cosas durante toda su vida su mente simplemente queda establecida en esto. 
Esas personas simplemente rechazarán lo que Dios les ofrecerá. 

Y quizás para nosotros en la Iglesia de Dios sea dipcil entender esto. A cuanto más Hempo una 
persona está en la Iglesia de Dios más dipcil es para ella entender esto. Pero así es la mente 
carnal. Y podemos elegir entre la mente carnal, la forma en que queremos que sean las cosas y 
el camino de vida de Dios, la manera como Dios dice que las cosas deben ser, y decir: “Esto es 
lo correcto. Esto es lo que quiero. Solo así puede haber paz.” 

¡Me encanta la paz! ¡Y no puedo decirles cuánto aborrezco el drama! ¡Yo no quiero escuchar el 
drama de las personas! Personas que no pueden llevarse bien unas con otras en la Iglesia de 
Dios. Drama, drama, drama. ¡Esto está mal! ¡Esto es pecado! ¡Esto es todo lo opuesto a lo que 
escuchamos en la noche de Pesaj! Debemos amar a todos en la Iglesia, en el Cuerpo de Cristo. 

Pero también debemos entender que no todos los que asisten a la Iglesia son parte del Cuerpo 
de Cristo. Esto siempre ha sido así en la Iglesia de Dios. Esto solo dejará de ser cuando la Iglesia 
de Dios esté totalmente limpia. Espero que todos entendamos eso. ¡El hecho de que una 
persona asista a las reuniones del Sabbat no significa que ella sea parte de la Iglesia de Dios! 
Pero debemos tratar a todos como si fuesen parte de la Iglesia de Dios, hasta que Dios revele 
que no lo son. Debemos amar a todos, debemos ser pacientes con todos, debemos ser 
amables con todos y no juzgar con dureza. Y si Dios revela que una persona ya no es parte de la 
Iglesia, simplemente lo acatamos. Aunque esto no es nada fácil. 

Seré sincero con ustedes: estoy tan cansado de tener que expulsar a las personas de la Iglesia 
de Dios. He estado hablando con Dios sobre esto. Yo sé que esto es parte de mi trabajo, pero 
no me gusta para nada tener que hacerlo. Es doloroso cuando las personas deciden dejar de 
luchar. O que quieren tomarse un año de descanso. Yo pienso: ¿Qué esperar sacar de esto? Vas 
a morir antes del Milenio. Dios no te permiHrá seguir viviendo en el Milenio. Lo escuchaste 
pero no lo creíste. Si no crees la verdad, es tu elección. Pero te enterarás, volverás a creer en la 
verdad cuando seas resucitado y te des cuenta de que estás desnudo. Serás humillado.” Porque 
todos estarán desnudos cuando sean resucitados. Nadie será resucitado con ropas y todo lo 
demás. Todos estarán desnudos y esta será una experiencia muy humillante. 

“Estabas muerto. Moriste a 3250 años atrás, ¿vale? Mucho ha cambiado desde entonces.” 
¡Imagínense cómo será cuando todas esas personas sean resucitadas! ¡Impresionante! Un día 
todos sabrán que Dios Todopoderoso es Dios Todopoderoso y que Su Hijo Josué el Cristo es de 
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verdad Su Hijo y también es todopoderoso. Porque Dios le ha dado eso en Su Familia; poder 
para someter todas las cosas a él. ¡Impresionante! 

Y nuevamente, es doloroso, es dipcil tener que expulsar a las personas de la Iglesia de Dios. Yo 
he llegado a un punto en el que me resulta dipcil confiar en las personas. Tengo como que un 
poco de miedo de encariñarme mucho con las personas. Yo ahora enHendo por qué algunos 
médicos manHenen las distancias con sus pacientes. Porque es doloroso para ellos cuando sus 
pacientes mueren. Personas a las que ellos han tomado cariño. Ellos intentan salvarlas y ellas 
terminan muriéndose. Y esto a veces los destroza. Por eso ellos manHenen las distancias. 

Y tengo que pedir ayuda a Dios en eso. Que Él no permita que eso suceda en la Iglesia. Yo 
pienso: ¿quién será el siguiente en traicionarme? Porque los que se marchan traiciona a todos 
los que quedan. ¡A todos nosotros! ¿Y quién será el siguiente? 

Y les digo que hay más personas que no están viviendo de acuerdo con el camino de vida de 
Dios. ¡Que están viviendo una menHra! ¿Por qué? ¿Por qué, por qué, por qué? Y yo no sé 
quiénes son. Al menos todos ellos. De algunos yo tengo sospechas. El Cuerpo de Cristo sigue 
siendo limpiado. Dios sigue trayendo esas cosas a la luz para que podamos deshacernos de 
ellas. Yo ahora me esfuerzo por mantenerme más alerta, por estar mejor preparado para esto 
para que esas cosas no me pillen por sorpresa. Y si es necesario intervenir, yo lo haré. Y aun así 
hay cosas que pillan a uno desprevenido. 

O bien vivimos de acuerdo con el camino de vida de Dios todo el Hempo, día tras día, o no lo 
hacemos. Y si no lo hacemos, estamos viviendo una menHra y no seremos bendecidos. Esto es 
así de sencillo. Yo estaré tan agradecido a Dios cuando lleguemos al otro lado de todo esto y yo 
tenga la capacidad de tratar mejor con la naturaleza humana. Por eso yo quedo aún más 
maravillado con la paciencia que Dios Hene con nosotros. Yo sé cuanta paciencia Dios Hene 
conmigo. Dios nos da a todos la oportunidad de cambiar, de crecer, de vencer nuestra 
naturaleza. 

Pero todo depende de nuestra respuesta a Dios Todopoderoso. Individualmente. No podemos 
llevarnos a nadie con nosotros al Reino de Dios. No podemos dar esto a nadie. Usted Hene que 
querer esto con todo su ser, Hene que desear esto, Hene que estar dispuesto a pasar por lo que 
sea necesario para lograr esto. Y es desgarrador entender que habrá muchos que nunca 
elegirán el camino de vida de Dios, que rechazarán lo que Dios les ofrecerá. Y por muy 
doloroso que sea esto, es la verdad, es la realidad. Pero es dipcil verlo. 

Quisiera contarles algo más. Yo lo llamo lágrimas de macho. Porque los hombres no lloran, 
¿verdad? Eso es en lo que me enseñaron. No hay que demostrar emociones. Recuerdo que la 
primera vez que intenté abrazar a mi padre él me empujó y no me dejó abrazarle. Y esto 
después de haber estado en el entorno de la Iglesia durante muchos años. Hasta que él decidió 
marcharse siguiendo a Garner Ted. Esa fue su elección. 
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Pero estábamos celebrando la Fiesta de los Tabernáculos en Corpus ChrisH y yo me acerque a 
él para abrazarle, pero él no me dejó darle un abrazo. ¡Y fue horrible! Así que, esto es lo que 
me ha enseñado: ¡Los hombres n lloran! Pero sí, los hombres pueden y deben llorar. A veces es 
bueno ir a la presencia de Dios y llorar, derramar nuestro corazón delante de Dios. 

Este camino de vida no es fácil. Nuestra batalla es muy dipcil. Tenemos que estar totalmente 
convencidos de que esto es lo que queremos. Tenemos que estar dispuesto a luchar por ello. Y 
usted no se saldrá si usted está minHendo a Dios. Usted no se saldrá con la suya con ese Hpo de 
cosas. Llegará el momento en el que usted tendrá que rendir cuentas por lo que está haciendo. 

Pienso en los sermones que escuchamos sobre esto en la úlHma Fiesta de los Tabernáculos. He 
quedado impresionado con esos sermones. Pero me temo que muchos no comprenden la 
profundidad de lo que fue dicho. Dios nos ha dado muchas cosas en esos sermones. Quizá 
recordemos lo que Dios ha revelado en 2005 o en alguna otra Fiesta de los Tabernáculos, 
cuando Dios nos reveló nuevas Verdades. Pero lo que Dios nos dio el año pasado es muy 
profundo cuando lo entendemos a nivel espiritual. O usted vive de acuerdo con el camino de 
vida de Dios o esto se acabó para usted. Esto es así de sencillo. ¿Está dispuesto a luchar por el 
camino de vida de Dios? Y solo usted puede responder a eso. 

A veces yo tengo que luchar contra mi reacción, en mi mente, cuando las cosas se hacen de 
una manera que no es correcta. Mismo sabiendo que nos queda tan poco Hempo. Las cosas se 
están acelerando. Dios está tratando con las cosas más rápido ahora. Porque el Cuerpo de 
Cristo está siendo limpiado. Esto debería sacudirnos el más profundo de nuestro ser. Por eso yo 
sé que todavía hay personas que no están viviendo de acuerdo con el camino de vida de Dios 
como deberían. 

Algunas de esas personas acuden a las reuniones del Sabbat, pero otra ya no. Y esto es algo 
que me desconcierta. Nosotros nos esforzamos por visitar a todas las congregaciones. Y cada 
vez que visitamos una congregación… Y los que más culpables se sienten con esas cosas son los 
que Henen razones legíHmas para no acudir a las reuniones. Porque ellos están creciendo y se 
sienten culpables por no poder asisHr a las reuniones, cuando ellos son los que menos 
necesitan oír esas cosas. 

¡Yo no puedo entender que las personas ni siquiera se molesten en venir a las reuniones 
cuando el apóstol de Dios va a visitar una congregación de la Iglesia! ¿No hemos aprendido 
nada de nuestra historia? ¡Hacemos esto para que todos puedan reunirse y regocijarse ante 
Dios! 

Esto es exactamente lo mismo que pasó en la sede de la Iglesia con Herbert Armstrong y los 
evangelistas y otros que ya no se sentaban a los pies del apóstol de Dios, Herbert Armstrong, 
para recibir enseñanza porque pensaban que ya no les quedaba nada por aprender. Sus 
mentes se cerraron de golpe y mismo si ellos estuviesen sentados allí escuchando ellos ya no 
hubiesen podido recibir nada. Porque esto es algo de naturaleza espiritual. 
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Y si no estamos en unidad con Dios espiritualmente, no podemos recibir lo que Él Hene para 
nosotros. Simplemente estaremos allí sentados calentando una silla. 

No era mi intención enojarme tanto, pero yo sé que a veces es bueno que me enoje con esas 
cosas. Porque hay cosas que yo simplemente no puedo entender. Hay personas que no pueden 
acudir a las reuniones porque están enfermas o porque ya son muy mayores y ya no pueden 
viajar, ya no pueden moverse con facilidad. Esto yo lo enHendo. Pero hay personas que no 
Henen ni la más mínima excusa para no acudir a las reuniones en el Sabbat. Y si una personas 
no puede entender que necesita la comunión con los hermanos, entonces ya no hay nada que 
hacer. “¿Es que no enHendes que estás dormido espiritualmente?” Si no podemos entender 
algo tan sencillo, ¿qué pasa con las otras cosas? 

¡Sí, el apóstol de Dios! No me estoy poniendo en un pedestal. ¡No se trata de mi persona! Se 
trata de cada uno de nosotros y de si lo entendemos. Se trata de nuestra acHtud hacia Dios. A 
eso se reduce todo. ¿Cómo pensamos sobre Dios? No me disculpo por decir que soy un apóstol 
de Dios. ¡Yo sé quién soy! Dios me lo ha demostrado una y otra vez. Por eso yo trato de ayudar 
a la Iglesia a entender las Verdades que Dios nos ha dado. ¡Porque si no podemos entender 
esto, no podemos entender el resto! 

Como esas personas que no quien era Herbert Armstrong y lo que Dios estaba haciendo a 
través de él. Porque se ellas hubiesen entendido esto ellas habrían cerrado la boca. Si ellas 
estuviesen convencidas: “Este es el apóstol de Dios. Toda la verdad que me ha sido dada la he 
aprendido a través del apóstol de Dios y no por mí mismo.” Al verdad sobre el Sabbat, la 
verdad sobre los Días Sagrados, la verdad sobre el plan de Dios, todas las demás cosas 
contenidas en esas 18 verdades. ¿De dónde vino todo eso? ¡Vino de Dios Todopoderoso a 
través del apóstol de Dios! Así de sencillo. 

Pero muchos no tenían la mentalidad que deberían haber tenido hacia Dios. Porque siempre se 
trata de Dios. Si Dios nos da algo, debemos entenderlo y defenderlo. Y yo sé que, por lo 
general, todos ustedes hacen esto. Y os que no lo hacen, los que están jugando con Dios, los 
que Henen sus propios estándares y se aferran a ciertas cosas... 

Yo sé que todavía hay personas en la Iglesia que Henen dificultades para aceptar a una mujer 
predicando escuchar. Una mujer que es un evangelista, nota bene. Solo porque es una mujer. Si 
alguien Hene la más mínima pizca de esa acHtud, de esa espíritu, le digo que usted está 
separado de Dios hasta que se arrepienta de esa acHtud enferma, estúpida, asquerosa y 
mezquina. 

Me duele ver como algunas personas tratan a los miembros del ministerio. Mismo que seamos 
tan pocos ahora, todavía hay personas que no respetan a los miembros del ministerio y 
tampoco su función. Hay personas que se olvidan de con quién están hablando o quién les está 
hablando a ellas. Los miembros del ministerio Henen una función que ellos deben desempeñar. 
Y a veces las personas no respetan esa función. Y esto es algo entre una persona y Dios. Esto 
revela cómo una persona piensa hacia Dios. 
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Si su acHtud hacia el misterio es respetuosa, usted va a escuchar, va a acatar lo que los 
ministros le dicen. Usted no va a ponerse en contra de ellos, no va a hablar mal de ellos con los 
demás. 

Sé que a ella no le va a gustar nada lo que voy a decir, pero ni siquiera mi propia hija es 
respetada como debería ser por todos en Europa. Y seguro que ella se estremecerá cuando 
escuche esto, pero yo soy el apóstol de Dios, y será mejor que algunos de ustedes cambien su 
acHtud, dejen de jugar y empiecen a tratarla con respeto. Porque esto es algo que me. Esto me 
lasHma. ¡Sobre todo por ustedes, porque se están equivocando con su asquerosa acHtud! 

Si usted Hene tal acHtud hacia el profeta de Dios, hacia el apóstol de Dios, hacia el evangelista 
de Dios, usted Hene un gran problema en su vida. Usted está separado del espíritu de Dios y 
está jugando con fuego. Porque Dios no va a tolerar esto por mucho más Hempo. 

Solo les digo que estamos tan cerca ahora que todo puede estallar a cualquier momento. Yo no 
sé cuándo será, pero bien que podría ser durante los Días de los Panes sin Levadura. Así de 
cerca estamos. O en el Día de Pentecostés. Si es así tendremos un año muy dipcil. Las cosas se 
pondrán muy feas en el mundo. Yo no lo sé todavía. Lo sabremos cuándo todo empiece a 
suceder y estaremos convencidos de ello. Las cos siguen calentándose e en el mundo y pueden 
estallar a cualquier momento. 

Ellos ahora están amenazando abiertamente con usar armas nucleares. Rusia ha posicionado 
más misiles nucleares cerca de las fronteras de la OTAN. Ellos no están jugando y siguen 
amenazando. Medvédev habla abiertamente sobre esto. Y en Rusia nada dice nada sin haberlo 
discuHdo entre ellos antes. PuHn no Hene que decirlo todo. Él deja que otros digan ciertas 
cosas. Y eso debería asustar a la gente. 

Esto está empezando a asustar a las personas en Europa. Ellos están empezando a preocuparse 
y no saben cómo solucionar la situación. “Somos parte de la OTAN, pero no nos gusta la OTAN. 
Estamos cansados de que EE. UU se inmiscuya en nuestros asuntos y nos cause más 
problemas. EE.UU. quiere que impongamos sanciones a Rusia peros nosotros somos los que 
tenemos que sufrir las consecuencia y congelarnos en invierno. Estamos cansados de que EE. 
UU metan sus asquerosas narices en los asuntos de Europa”. 

Los europeos están muy enfadados con nosotros. Y no tardara mucho Hempo para que ellos 
finalmente se pongan de acuerdo. Esto es lo que anuncia la Quinta Trompeta. ¿Y los 
acontecimientos anunciados por la Primera Trompeta? Yo no sé. Cuando empezarán. Lo 
sabremos cuando suceda. 

No me gusta levantar la voz. No me gusta tener que hacer estas cosas, pero les diré algo. Esta 
mañana yo estaba pensando en algo que está escrito en el libro de Isaías [58:1] - Grita con 
toda tu fuerza, no te reprimas! Esto es lo que Dios quiere que yo haga. Yo les digo estas cosas 
porque quiero que todos logren seguir adelante. Pero, ¿saben qué? Yo sé que no todos ustedes 
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lo lograrán. Y esta es la parte dipcil. Esta es la parte más dolorosa. Esta es la parte que me 
provoca lágrimas y mucha angusHa. Porque esto no es fácil. 

Pero tengo que seguir haciendo lo que debo hacer. Tengo que seguir avanzando, sin importar 
las decisiones que las personas toan en su vida. Y esto es lo que más me duele dolorosas. La 
traición es algo que duele muchísimo. “Caminábamos lado a lado a la casa de Dios”. Ese himno 
me viene a la mente ahora. “Caminábamos lado a lado a la casa de Dios, disfrutando de los 
dulces consejos.” Esta es nuestra familia y esas cosas duelen muchísimo. 

Hebreos 11:32. Debemos perseverar. Debemos mantenernos firmes. Debemos soportar con 
paciencia todas las cosas que Henen que ver con nuestro llamado. Esto no está desHnado a ser 
fácil. Todo lo contrario. El propósito de Dios es que esto sea muy dipcil. Porque las cosas 
dipciles nos obligan a tomar decisiones que revelan lo que hay en nuestra mente. Y nuestra 
decisión queda establecida en nuestra mente. Cuando tomamos la decisión correcta en una 
situación, la próxima vez también tomaremos la decisión correcta. Y si seguimos tomando la 
decisión correcta, nos hacemos más y más fuertes y estaremos cada vez más de acuerdo con 
Dios. ¡No hay nada más precioso en la vida que estar de acuerdo con Dios! 

Y tenemos muchos ejemplos de los que nos precedieron. Ellos hicieron precisamente eso 
cuando pasaron por adversidades. Ellos sufrieron. Su vida no estaba desHnada a ser fácil. 
Tenemos que seguir luchando en una batalla que dura toda la vida para poder ser sacados de la 
esclavitud. 

Hebreos 11:32 - ¿Qué más voy a decir? Me faltaría Oempo para hablar de Gedeón, Barac, 
Sansón, Jesé, David, Samuel y los profetas, los cuales por la fe conquistaron reinos, hicieron 
jusOcia y alcanzaron lo promeOdo; cerraron bocas de leones, apagaron la furia de las llamas y 
escaparon del filo de la espada; sacaron fuerzas de la debilidad... Piensen en lo que Dios está 
haciendo en nosotros. Dios nos está fortaleciendo, cada vez más. Es en nuestra debilidad, es en 

Hempos dipciles, que somos fortalecidos. Dios nos fortalece y seguimos luchando. …se 

mostraron valientes en la guerra y pusieron en fuga a ejércitos extranjeros. 

Versículo 35 - Hubo mujeres que por la resurrección recobraron a sus muertos. Otros, en 
cambio, fueron muertos a golpes, pues para alcanzar una mejor resurrección no aceptaron 
que los pusieran en libertad. ¿Qué queremos? ¿Entendemos esto? ¿Lo abrazamos, lo 
amamos? Si lo hacemos, lucharemos por ello constantemente. Esto es una lucha. Esto es una 
batalla. 

Otros sufrieron la prueba de burlas y azotes, e incluso de cadenas y cárceles. Fueron 
apedreados, aserrados por la mitad, asesinados a filo de espada. Anduvieron fugiOvos de 
aquí para allá, cubiertos de pieles de oveja y de cabra, pasando necesidades, afligidos y 
maltratados. 38 ¡El mundo no merecía gente así! Eso es muy poderoso. Cuando Dios está 
haciendo cosas en medio de Su pueblo, el mundo no es digno de ellos. Pero el deseo de Dios, 
el plan de Dios es dar Su camino de vida a todos los que quieran recibirlo. Pero ellos Henen que 
quererlo, Henen que elegirlo. Y muchos no lo harán. 
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¡El mundo no merecía gente así! Anduvieron sin rumbo por desiertos y montañas, por cuevas y 
cavernas. Aunque todos obtuvieron un tesHmonio favorable mediante la fe, ninguno de ellos 
vio el cumplimiento de la promesa. Sabemos que todos morimos. Los seres humanos mueren. 
Pero perseveramos. Y nuestra esperanza es que seremos resucitados. Esta es la promesa de 
Dios. 

Aunque todos obtuvieron un tesOmonio favorable mediante la fe, ninguno de ellos vio el 
cumplimiento de la promesa. Esto sucedió para que ellos no fuesen perfeccionados sin 
nosotros, pues Dios nos había preparado algo mejor. En otras palabras, nacer en ELOHIM. Ese 
es el plan de Dios para nosotros. Y la primera fase del plan de Dios se cumplirá cuando los 
144.000 sean resucitados. Ellos trabajaran para prepararlo todo para cuando los demás sean 
resucitados en otra gran resurrección. 

Hebreos 12:1 - Por tanto, también nosotros, que estamos rodeados de una mulOtud tan 
grande de tesOgos, despojémonos del lastre que nos estorba, en especial del pecado que nos 
asedia… Esto es una batalla. Tenemos que luchar para salir del pecado. Y esta lucha nunca 
termina porque nuestra naturaleza es carnal y egoísta. Y todo lo que tenemos que hacer es 

seguir luchando. …y corramos con perseverancia la carrera que tenemos por delante. 

Fijemos la mirada en Josué el Cristo, autor y perfeccionador de nuestra fe, quien, por el gozo 
que le esperaba, soportó la muerte en un madero, menospreciando... O sea, esto no le 
importó lo más mínimo. …la vergüenza que ella significaba… Él estaba dispuesto a pasar por lo 
que fuera. …y ahora está sentado a la derecha del trono de Dios. 

Así pues, considerad a aquel que perseveró frente a tanta oposición por parte de los 
pecadores, para que no os canséis ni perdáis el ánimo. Aún no habéis resisOdo hasta la 
sangre en vuestra lucha contra el pecado. Cristo nos dejó ese impresionante ejemplo. Todavía 
no hemos luchado como él luchó. ¡ni de lejos! 

Y ya habéis olvidado por completo las palabras de aliento que como a hijos se os dirigen: 
“Hijo mío, no tomes a la ligera la disciplina del SEÑOR ni te desanimes cuando te reprenda, 
porque el SEÑOR disciplina a los que ama… Esto es algo por lo que tenemos que pasar. ¿Y 
cómo lo hacemos? Eso depende de nosotros. …y azota a todo hijo que recibe. 

Piensen en el increíble amor que Dios Hene por nosotros. Entendemos lo que esto significa. Por 
eso queremos recibir la corrección que viene de Dios. Queremos que Dios corrija nuestra 
naturaleza. Si nos desviamos del camino correcto, queremos que Dios nos corrija. A veces Dios 
nos corrige a través de algo que nos es dicho más directamente. Y depende de nosotros si 
escuchamos o no. Si somos capaces de recibirlo. Esperemos que sí. 

Porque el deseo de Dios es que todos tengamos éxito. Dios puso en marcha un proceso en 
nosotros y quiere terminarlo. Pero esto es algo que depende de nosotros. ¡Es nuestra decisión 
si comemos pan con levadura o sin levadura!
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